

SANTA ANA DE ÁVILA - COVID- 19

Partage

Chers tous: Très reconnaissantes de l'invitation à partager notre expérience de vie au stade du "Covid-19"

Nous avons vécu trois attitudes en ces jours d'enfermement, elles se résument dans les mots:

CONFIANCE

PAIX

PRIÈRE – SOLIDARITÉ

Ce fut une expérience qui nous a permis de retrouver notre présent et, en même temps, de ressentir les avantages d'appartenir à une Communauté pauvre et simple, car, lorsqu'arrive une situation extrême, elle s'intègre comme normalement dans la confiance en la Providence de Dieu qui mène à la paix.

Ceci quant à la vie quotidienne. Dans la liturgie, nous avons suivi les directives des autorités ecclésiastiques, l'Eucharistie par la télévision, Communion spirituelle et une fois une semaine communion sacramentelle, qui nous a été distribuée par notre M. Supérieure.

Le travail de vente de céramiques à zéro, l'hôtellerie suspendue et l'économie sans modifications particulières.

La Protection Civile s'est chargée de nous fournir du matériel de protection, masques, gels, gants, blouses, etc.

Notre prière suppliant le Seigneur pour tant de frères qui souffrent des conséquences de la Pandémie, vivants et défunts, et dans la mesure où nos possibilités nous le permettent, nous aidons Caritas pour le bien de ceux qui sont dans le besoin.

Avila 13 juillet 2020